

de 150 à 200 bedstaux à la fin de la deuxième année; ceci fait voir qu'avec de l'attention et du soin tout cultivateur peut, grâce à cette distribution gratuite, s'approvisionner en peu de temps des semences des meilleures et des plus productives en quantité suffisante pour une vaste superficie, sans qu'il lui en coûte rien à part son propre travail.

Les cultivateurs du Canada s'impressent de profiter de ces priviléges, ainsi qu'on le voit par le fait qu'en cours des six années passées nous avons fourni 221,543 échantillons à ceux qui se sont dévoués individuellement, on en a donné 37,424 par un pendant cette période. L'augmentation continue qui se fait dans la moyenne annuelle des récoltes du pays et qui s'étire dans sa totalité à plusieurs millions de dollars, est sans doute due en grande partie à la culture de variétés améliorées et plus productives; c'est ce qui est résulté principalement de ces distributions annuelles, par lesquelles plus de 37,000 cultivateurs ont été entraînés à prendre part chaque année à ces expériences opératives avec grand profit pour eux-mêmes et pour le pays.